# АО «РОСЖЕЛДОРПРОЕКТ»



Институт по проектированию инженерных РОСЖЕЛДОР сооружений и промышленных предприятий путевого хозяйства и геологическим изысканиям «Гипротранспуть» - филиал АО «Росжелдорпроект»

Заказчик ДКРС-Москва - филиал ОАО «РЖД»

«Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)»

## ВНЕСЕНИЕ ИЗМЕНЕНИЙ В ДОКУМЕНТАЦИЮ ПО ПЛАНИРОВКЕ ТЕРРИТОРИИ

Основная часть проекта межевания территории

Раздел 2. Проект межевания территории. Текстовая часть

961-1351-06-ИЗМ1-ПМ2

**Tom 2.2** 

## АО «РОСЖЕЛДОРПРОЕКТ»



Институт по проектированию инженерных РОСЖЕЛДОР сооружений и промышленных предприятий путевого хозяйства и геологическим изысканиям «Гипротранспуть» - филиал АО «Росжелдорпроект»

Заказчик ДКРС-Москва - филиал ОАО «РЖД»

«Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)»

## ВНЕСЕНИЕ ИЗМЕНЕНИЙ В ДОКУМЕНТАЦИЮ ПО ПЛАНИРОВКЕ ТЕРРИТОРИИ

Основная часть проекта межевания территории

Раздел 2. Проект межевания территории. Текстовая часть

961-1351-06-ИЗМ1-ПМ2

**Tom 2.2** 

Взам. инв.№

Подпись, дата

Інв. № подл.

Главный инженер

Главный инженер проекта



В.Н. Каримов

Е.М. Слонько



## Акционерное общество

## «МОСГИПРОТРАНС»

СОГЛАСОВАНО Главный инженер проекта «Гипротову путь»/- филиал елдорироект» Е.М. Слонько 2023 г.

> «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)»

## ВНЕСЕНИЕ ИЗМЕНЕНИЙ В ДОКУМЕНТАЦИЮ ПО ПЛАНИРОВКЕ ТЕРРИТОРИИ

Основная часть проекта межевания территории

Раздел 2. Проект межевания территории. Текстовая часть

961-1351-06-ИЗМ1-ПМ2

**Tom 2.2** 

Главный инженер

А.А. Щербаков

Главный инженер комплексного проекта

М.Е. Приезжев

Руководитель департамента градостроительства и землеустройства

А.В. Гундарев

Корецкий А.А.

**Гачальник** ТО.

Внесение изменений в документацию по планировке территории объекта «Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

## СОСТАВ ДОКУМЕНТАЦИИ

Номер тома	Обозначение	Наименование	Примечание
1. Пр	оект планировки террито	ррии	
		Основная часть проекта планировки	
1.1	961-1351-06-ИЗМ1-ПП1 АО «Мосгипротранс»	территории           Раздел 1. Проект планировки территории.           Графическая часть	
1.2	961-1351-06-ИЗМ1-ПП2 АО «Мосгипротранс»	Раздел 2. Положение о размещении линейных объектов	
		Материалы по обоснованию проекта планировки территории	
1.3.1	961-1351-06-ИЗМ1- ППЗ.1 ГАУ «Институт Генплана Москвы»	Раздел 3. Материалы по обоснованию проекта планировки территории. Графическая часть. Книга 1	
1.3.2	961-1351-06-ИЗМ1- ППЗ.2 ГАУ «Институт Генплана Москвы»	Раздел 3. Материалы по обоснованию проекта планировки территории. Графическая часть. Книга 2	
1.3.3	961-1351-06-ИЗМ1- ППЗ.З ГАУ «Институт Генплана Москвы»	Раздел 3. Материалы по обоснованию проекта планировки территории. Графическая часть. Книга 3	
1.4	961-1351-06-ИЗМ1-ПП4 ГАУ «Институт Генплана Москвы»	Раздел 4. Материалы по обоснованию проекта планировки территории. Пояснительная записка	
2. Пр	оект межевания территој	иис	
		Основная часть проекта межевания территории	
2.1	961-1351-06-ИЗМ1- ПМ1 АО «Мосгипротранс»	Раздел 1. Проект межевания территории. Графическая часть	
2.2	961-1351-06-ИЗМ1- ПМ2 АО «Мосгипротранс»	Раздел 2. Проект межевания территории. Текстовая часть	
		Материалы по обоснованию проекта планировки территории	
2.3	961-1351-06-ИЗМ1- ПМ3 АО «Мосгипротранс»	Раздел 3. Материалы по обоснованию проекта межевания территории. Графическая часть	
2.4	961-1351-06-ИЗМ1- ПМ4 АО «Мосгипротранс»	Раздел 4. Материалы по обоснованию проекта межевания территории. Пояснительная записка	

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

## СОДЕРЖАНИЕ

	Общие положения	6
1.	Таблица 1. Перечень образуемых земельных участков	8
2.	Таблица 2.1. Перечень образуемых лесных участков	11
3.	Таблица 2.2. Количественные и качественные характеристики лесных участков	11
4.	Таблица 3. Номера и перечень координат характерных точек образуемых земельных участков	11
5.	Таблица 4. Перечень изменяемых земельных участков	17
6.	Таблица 5. Условные номера, кадастровые номера или иные ранее присвоенные государственные учетные номера существующих земельных участков, в отношении которых предполагаются их резервирование и (или) изъятие для государственных или муниципальных нужд, их адреса или описание местоположения, перечень и адреса расположенных на таких земельных участках объектов недвижимого имущества (при наличии сведений о них в Едином государственном реестре недвижимости)	18
7.	Таблица 6. Перечень кадастровых номеров существующих земельных участков, на которых линейный объект может быть размещен на условиях сервитута, публичного сервитута, их адреса или описание местоположения, перечень и адреса расположенных на таких земельных участках объектов недвижимого имущества (при наличии сведений о них в Едином государственном реестре недвижимости)	20
8.	Таблица 7. Вид разрешенного использования существующих земельных участков, занятых линейными объектами и объектами капитального строительства, входящими в состав линейных объектов, в соответствии с проектом планировки территории	37
9.	Таблица 8. Сведения о границах территории, применительно к которой осуществляется подготовка проекта межевания, содержащие перечень координат характерных точек таких границ	38
10.	Таблица 9. Перечень существующих объектов капитального строительства, которые могут быть изъяты для государственных нужд, в том числе сведения о границах которых отсутствуют в ЕГРН	47

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

#### Общие положения

Документация по планировке территории для размещения объекта «Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) — остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка — Железнодорожная» (далее — Объект) утверждена распоряжением Федерального агентства железнодорожного транспорта от 15.02.2022 № АИ-102/р.

В соответствии с распоряжением Дирекции по комплексной реконструкции железных дорог и строительству объектов железнодорожного транспорта — филиал ОАО «РЖД» (далее — ДКРС ОАО «РЖД») от 21.03.2023 № ДКРС-25/р принято решение о подготовке изменений в документацию по планировке территории (проект планировки и проект межевания территории) для размещения Объекта.

Необходимость внесения изменений в документацию по планировке территории вызвана корректировкой проектной документации в части:

- проекта полосы отвода (изменены границы постоянного и временного отводов);
- технологических и конструктивных решений линейного объекта (изменены проектные положения железнодорожных путей, откосов, подпорных стенок, металлического путепровода ПК 65+69,54);
  - железнодорожного электроснабжения;
  - железнодорожной автоматики и телемеханики;
  - железнодорожной электросвязи;
- размещения зданий, строений и сооружений, входящих в инфраструктуру линейного объекта (пост МПЦ, пассажирские обустройства ст. Москва-Рижская, пассажирские обустройства о.п. Рижская, ограждения, шумозащитные экраны);
- релокации музейного комплекса ОАО "РЖД" на территорию депо Лихоборы-Окружные;
  - реконструкции лестничного схода у опоры № 1 Крестовского путепровода;
  - переустройства городских инженерных коммуникаций;
  - проекта организации строительства;
  - проекта организации демонтажа.

На основании заданий на внесение изменений в документацию по планировке территории (проект планировки и проект межевания территории) для размещения

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

Объекта, утвержденных распоряжениями ДКРС ОАО «РЖД» от 21.03.2023 № ДКРС-25/р и от 05.07.2023 № ДКРС-73/р, в проект межевания территории внесены изменения в части:

- местоположения границ образуемых и изменяемых земельных участков;
- перечня образуемых земельных участков (обновлен с учетом откорректированной проектной документации, а также сведений ЕГРН о земельных участках, поставленных на государственный кадастровый учет в ходе выполнения кадастровых работ в соответствии с ранее утвержденным проектом межевания территории Объекта);
  - перечня координат характерных точек образуемых земельных участков;
  - перечня изменяемых земельных участков;
- сведений о существующих земельных участках, в отношении которых предполагаются их резервирование и (или) изъятие для государственных или муниципальных нужд;
- перечня существующих земельных участков, на которых линейный объект может быть размещен на условиях сервитута, публичного сервитута;
- сведений о видах разрешенного использования существующих земельных участков, занятых линейными объектами и объектами капитального строительства, входящими в состав линейных объектов;
- сведений о границах территории, в отношении которой утвержден проект межевания, содержащих перечень координат характерных точек этих границ в системе координат, используемой для ведения Единого государственного реестра недвижимости;
- перечня существующих объектов капитального строительства, которые могут быть изъяты для государственных нужд.

Внесение изменений в проект межевания территории объекта «Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

Таблица 1. Перечень образуемых земельных участков

№ п/п	Условный номер образуемого земельного участка	Номера характерных точек образуемого земельного участка	Кадастровый номер исходного земельного участка / кадастрового квартала	Площадь образуемого земельного участка, кв. м	Способ образования земельного участка	Категория земель исходного земельного участка	Сведения об отнесении образуемого земельного участка к категории земель	Вид разрешенного использования исходного земельного участка	Вид разрешенного использования образуемого земельного участка	Необходимость изъятия или резервирования земельного участка, установления публичного сервитута	Перечень и адреса расположенных на земельном участке, подлежащем изъятию или резервированию, объектов недвижимого имущества
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
1	3У 5 (см. прим. 4)	1-18	77:02:0021016	1512	Образование из земель, находящихся в государственной или муниципальной собственности	_	Земли населенных пунктов	_	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Здание 77:02:0021016:1037 г. Москва, Марьина Роща, пл. Рижская, д. 76, строение 2
2	ЗУ 7	1-28	77:02:0021016:76	3248	Образование путем раздела или раздела с сохранением исходного земельного участка в измененных границах	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	эксплуатации складских зданий	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Здание 77:02:0021016:1067 г. Москва, Марьина роща, пл. Рижская, д. 9A, стр. 1 Здание 77:02:0021016:1068 г. Москва, Марьина роща, пл. Рижская, д. 9A, стр. 2 Здание 77:02:0021016:1069 г. Москва, Марьина роща, пл. Рижская, д. 9A, стр. 5 Здание 77:02:0021016:1070 г. Москва, Марьина роща, пл. Рижская, д. 9A, стр. 5 3дание 77:02:0021016:1070 г. Москва, Марьина роща, пл. Рижская, д. 9A, стр. 3
3	ЗУ 8	1-22	77:02:0021016:76	2505	Образование путем раздела или раздела с сохранением исходного земельного участка в измененных границах	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	эксплуатации складских зданий	эксплуатации складских зданий	Не требуется	-
4	ЗУ 10 (см. прим. 5)	1-24	77:01:0003053:49	42	Образование путем раздела с сохранением исходного земельного участка в измененных границах	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	эксплуатации зданий в учебно- воспитательных целях без права коммерческого использования	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сооружение 77:01:0003050:3430 (Телефонная канализация) г. Москва, Красносельский район, ул. Каланчевская
5	ЗУ 11 (см. прим. 5)	1-10	77:01:0003053:49	40	Образование путем раздела с сохранением исходного земельного участка в измененных границах	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	эксплуатации зданий в учебно- воспитательных целях без права коммерческого использования	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН

Внесение изменений в проект межевания территории объекта «Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

<b>№</b> п/п	Условный номер образуемого земельного участка	Номера характерных точек образуемого земельного участка	Кадастровый номер исходного земельного участка / кадастрового квартала	Площадь образуемого земельного участка, кв. м	Способ образования земельного участка	Категория земель исходного земельного участка	Сведения об отнесении образуемого земельного участка к категории земель	Вид разрешенного использования исходного земельного участка	Вид разрешенного использования образуемого земельного участка	Необходимость изъятия или резервирования земельного участка, установления публичного сервитута	Перечень и адреса расположенных на земельном участке, подлежащем изъятию или резервированию, объектов недвижимого имущества
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
6	3У 12	1-11	77:01:0003054:31	59	Образование путем раздела или раздела с сохранением исходного земельного участка в измененных границах	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	эксплуатации улично- дорожной сети	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Здание 77:01:0003054:1017 г. Москва, Мещанский, пер. Водопроводный, д. 2, строен. 4
7	ЗУ 13	1-10	77:02:0021016:57	137	Образование путем раздела или раздела с сохранением исходного земельного участка в измененных границах	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	использования территории и эксплуатации зданий промышленного комплекса по производству и ремонту средств сигнализации и связи	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН
8	3У 14	1-14	77:02:0000000:3317	417	Образование путем раздела или раздела с сохранением исходного земельного участка в измененных границах	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	Улично-дорожная сеть (12.0.1)	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН
9	ЗУ 15	1-3	77:02:0021006	4	Образование из земель, находящихся в государственной или муниципальной собственности	-	Земли населенных пунктов	-	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН
10	ЗУ 16	1-5	77:02:0021006	7	Образование из земель, находящихся в государственной или муниципальной собственности	_	Земли населенных пунктов	_	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН
11	ЗУ 17	1-12	77:02:0021006	1260	Образование из земель, находящихся в государственной или муниципальной собственности	_	Земли населенных пунктов	_	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН
12	ЗУ 18	1-4	77:09:0003027	35	Образование из земель, находящихся в государственной или муниципальной собственности	-	Земли населенных пунктов	_	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

№ п/п	Условный номер образуемого земельного участка	Номера характерных точек образуемого земельного участка	Кадастровый номер исходного земельного участка / кадастрового квартала	Площадь образуемого земельного участка, кв. м	Способ образования земельного участка	Категория земель исходного земельного участка	Сведения об отнесении образуемого земельного участка к категории земель	Вид разрешенного использования исходного земельного участка	Вид разрешенного использования образуемого земельного участка	Необходимость изъятия или резервирования земельного участка, установления публичного сервитута	Перечень и адреса расположенных на земельном участке, подлежащем изъятию или резервированию, объектов недвижимого имущества
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
13	ЗУ 19	1-15	77:09:0003021	302	Образование из земель, находящихся в государственной или муниципальной собственности	-	Земли населенных пунктов	-	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН
14	ЗУ 20	1-3	77:09:0004010:8	69	Образование путем раздела или раздела с сохранением исходного земельного участка в измененных границах	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	эксплуатации земельных участков баз и складов	7.1 Железнодорожный транспорт	Требуется	Сведения об объектах недвижимости отсутствуют в ЕГРН

**Примечание 1**. Образуемые земельные участки с видом разрешенного использования «7.1. Железнодорожный транспорт» не относятся к территориям общего пользования.

**Примечание 2.** В случае, если при разделе земельного участка, находящегося в государственной, муниципальной или частной собственности, образуется два и более земельных участка образуются из земель, находящихся в государственной собственности (из земель, государственная собственность на которые не разграничена), допускается образование одного или нескольких многоконтурных земельных участков (в границах одного кадастрового района, с соблюдением требований к образуемым земельным участкам).

Примечание 3. Условные номера образуемых земельных участков приводятся с учетом проекта межевания территории Объекта, утвержденного распоряжением Росжелдора от 15.02.2022 № АИ-102-р.

**Примечание 4.** Перед выполнением кадастровых работ в отношении земельного участка ЗУ 5 предусматривается снятие с государственного кадастрового учета земельного участка 77:02:0021016:2009, образованного в соответствии с ранее утвержденным проектом межевания Объекта.

**Примечание 5.** Предусматривается образование земельных участков 3У 10, 3У 11 путем раздела земельного участка 77:01:0003053:49, границы которого пересекают границы земельных участков 77:01:0000000:3953, 77:01:0000000:3954. Перед выполнением кадастровых работ в отношении земельных участков 3У 10, 3У 11 предусматривается снятие с государственного кадастрового учета земельных участков 77:01:0000000:3953, 77:01:0000000:3954.

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

**Таблица 2.1. Перечень образуемых лесных участков** – не приводится в связи с отсутствием таких участков в границах планируемого элемента планировочной структуры.

**Таблица 2.2. Количественные и качественные характеристики лесных участков** — не приводится в связи с отсутствием таких участков в границах планируемого элемента планировочной структуры.

Таблица 3. Номера и перечень координат характерных точек образуемых земельных участков

Система координат: Московская

3У 5

Номер точки	X	Y
1	14449,23	8549,45
2	14431,27	8547,32
3	14446,69	8524,93
4	14486,56	8490,00
5	14491,50	8487,52
6	14496,76	8494,63
7	14497,84	8493,66
8	14511,12	8480,60
9	14515,82	8486,85
10	14515,08	8487,46
11	14514,96	8486,86
12	14503,52	8496,41
13	14503,51	8497,12
14	14502,15	8498,97
1	14449,23	8549,45
15	14485,08	8515,14
16	14482,87	8517,17
17	14476,10	8509,80
18	14478,31	8507,77
15	14485,08	8515,14

Номер точки	X	Y
1	14674,43	8262,68
2	14675,60	8263,73
3	14682,81	8270,25

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

Номер точки	X	Y
4	14687,35	8274,36
5	14693,63	8287,90
6	14696,32	8296,88
7	14697,34	8300,27
8	14698,26	8301,30
9	14706,55	8310,58
10	14706,26	8310,84
11	14670,77	8342,55
12	14673,06	8345,09
13	14673,93	8346,06
14	14637,61	8379,07
15	14637,06	8378,44
16	14636,22	8377,52
17	14635,97	8377,77
18	14635,85	8377,64
19	14619,22	8359,36
20	14638,51	8340,23
21	14659,65	8319,25
22	14663,92	8314,06
23	14680,09	8284,42
24	14674,30	8277,04
25	14660,92	8281,43
26	14659,30	8275,78
27	14661,96	8273,84
28	14670,00	8266,64
1	14674,43	8262,68

Номер точки	X	Y
1	14659,30	8275,78
2	14660,92	8281,43
3	14674,30	8277,04
4	14680,09	8284,42
5	14663,92	8314,06
6	14659,65	8319,25
7	14638,51	8340,23
8	14619,22	8359,36
9	14617,61	8357,60
10	14625,71	8350,64
11	14623,25	8347,84
12	14614,16	8337,47

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

Номер точки	X	Y
13	14614,10	8336,70
14	14617,15	8332,39
15	14615,83	8331,71
16	14607,85	8323,29
17	14607,76	8323,19
18	14606,83	8322,21
19	14645,28	8287,08
20	14648,36	8284,26
21	14651,30	8281,58
22	14655,01	8278,89
1	14659,30	8275,78

Номер точки	X	Y
1	12485,95	9415,20
2	12456,98	9435,39
3	12426,92	9457,72
4	12426,75	9457,45
5	12426,68	9457,33
6	12430,65	9454,38
7	12432,66	9452,89
8	12433,62	9452,18
9	12435,61	9450,70
10	12438,59	9448,49
11	12440,77	9446,87
12	12444,96	9443,76
13	12448,61	9441,05
14	12451,21	9439,11
15	12453,58	9437,36
16	12457,10	9434,74
17	12459,37	9433,11
18	12463,20	9430,36
19	12467,39	9427,36
20	12469,42	9425,90
21	12472,47	9423,71
22	12476,50	9420,76
23	12483,56	9415,52
24	12484,32	9415,42
1	12485,95	9415,20

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

3У 11

Номер точки	X	Y
1	12532,29	9375,99
2	12534,36	9378,71
3	12487,09	9414,37
4	12487,82	9412,69
5	12500,60	9402,83
6	12503,09	9400,98
7	12529,29	9382,42
8	12533,84	9378,76
9	12532,21	9376,16
10	12532,20	9376,15
1	12532,29	9375,99

#### 3У 12

Номер точки	X	Y		
1	14351,88	8608,66		
2	14348,06	8611,92		
3	14343,57	8615,67		
4	14339,05	8619,38		
5	14334,50	8623,05		
6	14329,91	8626,67		
7	14325,29	8630,24		
8	14320,63	8633,77		
9	14302,63	8647,26		
10	14302,54	8647,16		
11	14320,20	8632,11		
1	14351,88	8608,66		

Номер точки	X	Y
1	14395,03	8406,98
2	14396,59	8409,13
3	14393,74	8410,82
4	14387,32	8414,52
5	14377,82	8419,58
6	14367,66	8424,49
7	14357,32	8429,00
8	14343,06	8431,80
9	14368,35	8421,31
10	14379,58	8415,83
1	14395,03	8406,98

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

3У 14

Номер точки	X	Y		
1	14880,32	7781,15		
2	14881,87	7838,64		
3	14879,94	7853,42		
4	14876,36	7877,57		
5	14866,94	7916,06		
6	14864,24	7924,73		
7	14867,51	7912,48 7905,17		
8	14869,08			
9	14870,49	7896,97		
10	14871,43	7889,72		
11	14871,87	7885,23		
12	14876,79	7828,10		
13	14878,08	7813,14		
14 14879,91		7788,68		
1	14880,32	7781,15		

#### 3У 15

Номер точки	X	Y		
1	15106,53	6412,90		
2	15107,69	6414,49		
3	15104,33	6416,87		
1	15106,53	6412,90		

#### 3У 16

Номер точки	X	Y		
1	15115,02	6406,65		
2	15118,00	6406,76		
3	15115,71	6408,49 6409,71		
4	15114,09			
5	15112,96	6408,17		
1	15115,02	6406,65		

Номер точки	X	Y		
1	15711,77	5741,67		
2	5744,81			
3	15695,74	5797,58		
4	15647,57	5895,24		
5	15635,92	5917,96		
6	15615,19	5944,79		
7	15637,27	5899,38		
8	15664,78	5847,76		

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

Номер точки	X	Y
9	15685,82	5807,53
10	15693,41	5791,80
11	15700,26	5775,75
12	15706,26	5759,36
1	15711,77	5741,67

#### 3У 18

Номер точки	X	Y
1	15759,53	5199,48
2	15762,19	5212,33
3	15760,53	5212,84
4	15755,72	5195,41
1	15759,53	5199,48

#### 3У 19

Номер точки	X	Y		
1	15440,26	3442,07		
2	15440,45	3442,64		
3	15441,66	3446,43		
4	15436,48	3456,35		
5	15425,58	3478,52		
6	15418,42	3496,71		
7	15417,42	3499,25 3520,99		
8	15410,28			
9	15403,95	3539,03		
10 15401,32		3553,92		
11	15398,84	3561,93		
12	15395,52	3560,82		
13	15398,83	3548,17		
14	15410,58	3512,02		
15	15424,40	3476,61		
1	15440,26	3442,07		

Номер точки	X	Y		
1	15443,58	3347,45		
2	15486,67	3291,51		
3	15488,10	3292,85		
1	15443,58	3347,45		

Таблица 4. Перечень изменяемых земельных участков

<b>№</b> п/п	Кадастровый номер изменяемого земельного участка	Сведения об отнесении / неотнесении изменяемого земельного участка к территории общего пользования	Категория земель изменяемого земельного участка	Вид разрешенного использования изменяемого земельного участка
1	2	3	4	5
1	77:01:0003053:49	Не относится	Земли населенных пунктов	эксплуатации зданий в учебно - воспитательных целях без права коммерческого использования
2	77:01:0003054:31	Относится	Земли населенных пунктов	эксплуатации улично- дорожной сети
3	77:02:0021016:57	Не относится	Земли населенных пунктов	использования территории и эксплуатации зданий промышленного комплекса по производству и ремонту средств сигнализации и связи
4	77:02:0000000:3317	Относится	Земли населенных пунктов	Улично-дорожная сеть (12.0.1)
5	77:09:0004010:8	Не относится	Земли населенных пунктов	эксплуатации земельных участков баз и складов

Таблица 5. Условные номера, кадастровые номера или иные ранее присвоенные государственные учетные номера существующих земельных участков, в отношении которых предполагаются их резервирование и (или) изъятие для государственных или муниципальных нужд, их адреса или описание местоположения, перечень и адреса расположенных на таких земельных участках объектов недвижимого имущества (при наличии сведений о них в Едином государственном реестре недвижимости)

.№ п/п	Условный номер / кадастровый номер существующего земельного участка	Адрес (описание местоположения) существующего земельного участка	Площадь существующего земельного участка согласно сведениям ЕГРН, кв. м	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества	Категория земель существующего земельного участка	Планируемая категория земель существующего земельного участка	Вид разрешенного использования существующего земельного участка	Планируемый вид разрешенного использования существующего земельного участка
1	2	3	4	5	6	7	8	9
1	77:02:0021016:55*	установлено относительно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес ориентира: Москва, пр-кт. Мира, д. 79/9	30	Здание 77:02:0021016:1037 Москва, Марьина Роща, пл. Рижская, д. 76, строение 2	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	использования территории под ЭКСПЛУАТАЦИю гаражного бокса для хранения личного транспортного средства	7.1 Железнодорожный транспорт
2	77:01:0003054:1461*	Москва, пер. Водопроводный, Российская Федерация	1870	Здание 77:01:0003054:1016 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, переулок Водопроводный, дом 2, строение 1  Здание 77:01:0003054:1010 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, переулок Водопроводный, дом 2, строение 3  Здание 77:01:0003054:1017 Москва, Мещанский, пер. Водопроводный, д. 2, строен. 4	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	7.1 Железнодорожный транспорт	7.1 Железнодорожный транспорт
3	77:01:0000000:4157*	Российская Федерация, г. Москва, пер. Водопроводный	628	Сооружение 77:01:0003052:6581 (Газопровод среднего давления) г Москва, пер Водопроводный, - Большая Переяславская улица; Калибровская улица, 1-й Рижский переулок, Мурманский проезд	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	7.1 Железнодорожный транспорт	7.1 Железнодорожный транспорт
4	77:02:0021016:2008	Российская Федерация, г. Москва, пр-кт Мира	396	Сооружение 77:02:0021016:1552 (Телефонная канализация) Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, площадь Рижская, дом 3, корпус 1	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	7.1 Железнодорожный транспорт	7.1 Железнодорожный транспорт
5	77:02:0021016:2010	Российская Федерация, г. Москва, пр-кт Мира	232	Сооружение 77:00:0000000:498519 Железнодорожные пути общего пользования на участке Москва-Рижская-Павшино с 1 км по 21 км пк8	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	7.1 Железнодорожный транспорт	7.1 Железнодорожный транспорт
6	77:02:0021016:56*	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, площадь Рижская, земельный участок 1/3	899	Здание 77:02:0021016:1030 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, пл Рижская, д. 1, стр. 3	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	использования территории и эксплуатации здания отделения перевозок почты при Рижском вокзале	7.1 Железнодорожный транспорт

## Внесение изменений в проект межевания территории объекта «Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)»

«Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

№ п/п	Условный номер / кадастровый номер существующего земельного участка	Адрес (описание местоположения) существующего земельного участка	Площадь существующего земельного участка согласно сведениям ЕГРН, кв. м	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества	Категория земель существующего земельного участка	Планируемая категория земель существующего земельного участка	Вид разрешенного использования существующего земельного участка	Планируемый вид разрешенного использования существующего земельного участка
1	2	3	4	5	6	7	8	9
7	77:02:0021016:2007*	Российская Федерация, г. Москва, пр-кт Мира	2266	Здание 77:02:0021016:1026 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Останкинский, пр-кт Мира, д. 81В, стр. 1  Здание 77:02:0021016:1027 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Останкинский, пр-кт Мира, д. 81В, стр. 2	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	7.1 Железнодорожный транспорт	7.1 Железнодорожный транспорт
8	77:02:0021015:88	г Москва, ул Бутырская, вл 86б	30	Здание 77:02:0021015:1130 Москва, Бутырский, ул. Бутырская, д. 86б, строен. 3  Здание 77:02:0021015:1131 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Бутырский, улица Бутырская, дом 86Б, строение 5	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	использования территории под эксплуатацию гаражного бокса для хранения личного транспортного средства	7.1 Железнодорожный транспорт
9	77:02:0021015:57	г. Москва, Бутырская улица, вл. 86	30	Здание 77:02:0021015:1131 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Бутырский, улица Бутырская, дом 86Б, строение 5	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	ЭКСПЛУАТАЦИИ гаражного бокса для хранения личного транспортного средства	7.1 Железнодорожный транспорт
10	77:02:0021015:66	г. Москва, Бутырская улица, вл. 866	30	Здание 77:02:0021015:1131 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Бутырский, улица Бутырская, дом 86Б, строение 5	Земли населенных пунктов	Земли населенных пунктов	использования территории под ЭКСПЛУАТАЦИю гаражного бокса в группы индивидуальных капитальных гаражей	7.1 Железнодорожный транспорт

<sup>\*</sup> на земельном участке расположен объект капитального строительства, подлежащий изъятию для государственных нужд (см. таблицу 9).

**Примечание 1.** Земельные участки 77:01:0003054:1461, 77:01:0000000:4157, 77:02:0021016:2008, 77:02:0021016:2010, 77:02:0021016:2007 поставлены на государственный кадастровый учет в ходе выполнения кадастровых работ в соответствии с проектом межевания территории Объекта, утвержденным распоряжением Росжелдора от 15.02.2022 № АИ-102-р.

**Примечание 2.** Земельные участки 77:02:0021015:88, 77:02:0021015:57, 77:02:0021015:66 и расположенные на них гаражные боксы находятся в границах существующей полосы отвода железной дороги (земельный участок 77:09:0004023:46, вид разрешенного использования: эксплуатации отделения железных дорог). Согласно сведениям ЕГРН границы указанных земельных участков не установлены в соответствии с требованиями земельного законодательства. По материалам геодезических изысканий проектируемый в составе Объекта кабель СЦБ не пересекает гаражные боксы. В связи с изложенным необходимость изъятия указанных участков подлежит уточнению на стадии оформления земельно-правовых отношений.

Таблица 6. Перечень кадастровых номеров существующих земельных участков, на которых линейный объект может быть размещен на условиях сервитута, публичного сервитута, их адреса или описание местоположения, перечень и адреса расположенных на таких земельных участках объектов недвижимого имущества (при наличии сведений о них в Едином государственном реестре недвижимости)

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
1	77:02:0021016:1576*	г. Москва, Рижская пл., вл. 9	производственная деятельность (6.0)	-
2	77:02:0021016:77	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, площадь Рижская, земельный участок 7	автомобильный транспорт (7.2)	_
3	77:02:0021016:57	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, площадь Рижская, земельный участок 5A/1	использования территории и эксплуатации зданий промышленного комплекса по производству и ремонту средств сигнализации и связи	Сооружение 77:02:0021016:1552 (телефонная канализация) Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, площадь Рижская, дом 3, корпус 1
4	77:02:0021016:1980*	Российская Федерация, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	эксплуатации отделения железных дорог	Сооружение 77:00:0000000:498519 (железнодорожные пути) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)  Здание 77:02:0021016:1031 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, пл Рижская, д. 5A, стр. 1
5	77:02:0021016:1977	Российская Федерация, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	Обслуживание перевозок пассажиров (7.2.2); Улично-дорожная сеть (12.0.1)	_
6	77:02:0021016:1985	Российская Федерация, г. Москва, Участок № 9 Рижского направления Московской железной	7.2.2 - Обслуживание перевозок пассажиров; 12.0.1	_

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
		дороги	- Улично- дорожная сеть.	
7	77:02:0021016:1978	Российская Федерация, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	Обслуживание перевозок пассажиров (7.2.2); Улично-дорожная сеть (12.0.1)	
8	77:02:0000000:3317	Российская Федерация, г. Москва, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	Улично-дорожная сеть (12.0.1)	_
9	77:02:0021016:71	г Москва, пер Добролюбова, ЗУ 02/77/00736 в составе уч.1560 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 02/77/00400 (Новодмитровская ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:21006), проходящей по юго- западной границе полосы отвода МЖД Рижского направления до границы с ЗУ 02/77/00737 (Добролюбова пер.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:21004), проходящей по северо- восточной границе полосы отвода МЖД Рижского направления	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:02:0021006:2095
10	77:09:0004023:57	г Москва, ш Дмитровское, ЗУ 09/77/00070 в составе уч.986 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 02/77/00698 (Бутырская ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:21015), проходящей по южной границе полосы отвода МЖД Рижского направления до границы с	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:00:0000000:74011 (Электроснабжение. Питающие кабельные линии 10кВ. 2-й пусковой комплекс) г. Москва, проезд Кочновский, вл 4, САО, район Аэропорт  Сооружение 77:00:0000000:498519 (железнодорожные пути) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1,

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
		ЗУ 09/77/00074 (Дмитровское шоссе), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:03027), проходящей по северной границе полосы отвода МЖД Рижского направления		Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)
11	77:09:0004023:53	г Москва, ул Костякова, 3У 09/77/00198 в составе уч.1147 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 09/77/00199 (Костякова ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:04012), проходящей по южной границе полосы отвода МЖД Рижского направления до границы с ЗУ 09/77/00200 (Костякова ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:03023), проходящей по северной границе полосы отвода МЖД Рижского направления	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:00:0000000:498519 (железнодорожные пути) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)
12	77:09:0004012:90	г Москва, ул Костякова, 3У 09/77/00199 в составе уч.1147 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 09/77/ПРОЕК (Проектируемый проезд № 554) до границы с ЗУ 09/77/00198 (Костякова ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:04023), проходящей по южной границе полосы отвода МЖД Рижского направления	эксплуатации улично-дорожной сети	_
13	77:09:0004023:52	г Москва, Тимирязевская улица, ЗУ 09/77/00777 в составе уч.1053 перечня	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:00:0000000:498519 (железнодорожные пути)

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
		ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 09/77/00518 (Башиловская ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:04012), проходящей по южной границе полосы отвода МЖД Рижского направления до границы с ЗУ 09/77/00782 (Тимирязевская ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:03023), проходящей по северной		Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)  Сооружение 77:09:0003023:7455 (Телефонная канализация) Тимирязевская улица, д.6-18, улица Всеволода Вишневского, д.5/6, ул.Костякова, д.17, корп.1, улица Дубки, д.2-6, улица Тимирязевская, д.22-36
14	77:09:0004012:99	границе поло г Москва, ул Башиловская, ЗУ 09/77/00518 в составе уч.1163 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 09/77/00516 (Башиловская ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:04016), проходящей по оси Вятский 4-й пер. до границы с ЗУ 09/77/00777 (Тимирязевская ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:04023), проходящей по южной границе полосы отвода МЖД Рижского направления	эксплуатации улично-дорожной сети	
15	77:09:0004011:104	г Москва, ул Башиловская, 3У 09/77/00519 в составе уч.1163 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 09/77/00517 (Башиловская ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:04015), проходящей по оси Вятский 4-й пер. до границы с ЗУ 09/77/00777	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:09:0003023:7455 (Телефонная канализация) Тимирязевская улица, д.6- 18,улица Всеволода Вишневского, д.5/6, ул.Костякова, д.17, корп.1, улица Дубки, д.2-6, улица Тимирязевская, д.22-36

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
		(Тимирязевская ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:09:04023), проходящей по южной границе полосы отвода МЖД Рижского направления		
16	77:01:0003054:34	ЗУ 01/77/01242 в составе уч.2501 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 01/77/01712 (Рижская пл.) до границы с ЗУ 01/77/ПРОЕК (Проектируемый проезд № 570), совпадающей с кад.границей (с кв.77:01:03061), проходящей по югозападной границе полосы отвода МЖД Курского направления	ЭКСПЛУАТАЦИ И улично- дорожной сети	_
17	77:01:0003054:32*	г Москва, Водопроводный переулок, ЗУ 01/77/02268 является уч.1374 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 01/77/01242 (Крестовский 2-й пер.) до границы с ЗУ 01/77/00311 (Мира просп.)	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:01:0003052:6581 (Газопровод среднего давления) г Москва, пер Водопроводный, - Большая Переяславская улица; Калибровская улица; Калибровская улица, 1-й Рижский переулок, Мурманский проезд  Сооружение 77:01:0003054:1130 (телефонная канализация) г. Москва, пер. Водопроводный, д. 2, стр. 1  Здание 77:01:0003054:1016 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, переулок Водопроводный, дом 2, строение 1  Здание 77:01:0003054:1010 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, переулок Водопроводный, дом 2, строен. 3

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
18	77:01:0003054:31*	г Москва, пр-кт Мира, ЗУ 01/77/00311 в составе уч.1375 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 01/77/01712 (Рижская пл.) до границы с ЗУ 01/77/00312 (Мира просп.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:01:03061), проходящей по югозападной границе полосы отвода МЖД Курского направления	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:01:0003052:6581 (Газопровод среднего давления) г Москва, пер Водопроводный, - Большая Переяславская улица; Калибровская улица , 1-й Рижский переулок, Мурманский проезд  Сооружение 77:01:0003054:1130 (телефонная канализация) г. Москва, пер. Водопроводный, д. 2, стр. 1  Здание 77:01:0003054:1017 Москва, Мещанский, пер. Водопроводный, д. 2, строен. 4
19	77:01:0003061:17	г Москва, пр-кт Мира, ЗУ 01/77/00312 в составе уч.1375 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 01/77/00311 (Мира просп.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:01:03054), проходящей по югозападной границе полосы отвода МЖД Курского направления до границы с ЗУ 01/77/00310 (Мира просп.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:01:03038), проходящей по северовосточной границе полосы отвода МЖД Курского направления	эксплуатации улично-дорожной сети	_
20	77:02:0021016:76*	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, площадь Рижская, земельный участок 9A/1	эксплуатации складских зданий	_
21	77:02:0021016:1982	Российская Федерация, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	Предоставление коммунальных услуг (3.1.1)	-
22	77:02:0021016:1971	Российская Федерация, Участок № 9 Рижского	эксплуатации отделения	-

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
		направления Московской	железных дорог	
23	77:02:0021016:1974	железной дороги Российская Федерация, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	эксплуатации отделения железных дорог	Здание 77:02:0021016:1010 Москва, Марьина Роща, пл. Рижская, д. 1, строен. 1
24	77:02:0021016:1975	Российская Федерация, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	эксплуатации отделения железных дорог	Здание 77:02:0021016:1010 Москва, Марьина Роща, пл. Рижская, д. 1, строен. 1
25	77:02:0021016:75	г Москва, пл Рижская, ЗУ 02/77/00993 в составе уч.1366 перечня ЗУ существующей УДС граница с ЗУ 02/77/00340 (Мира просп.); граница с ЗУ 01/77/01712 (Рижская пл.), совпадающая с границей кад.кв.77:01:03054; граница с ЗУ 01/77/01713 (Рижская пл.), совпадающая с границей кад.кв.77:01:03057; граница с ЗУ 02/77/01079 (Сущевский Вал ул.); часть границы площади Рижская	эксплуатации улично-дорожной сети	Здание 77:02:0021016:1010 Москва, Марьина Роща, пл. Рижская, д. 1, строен. 1
26	77:02:0021016:73	г Москва, пр-кт Мира, ЗУ 02/77/00340 в составе уч.1375 перечня ЗУ существующей УДС, От границы с ЗУ 02/77/00993 (Рижская пл.) до границы с ЗУ 02/77/00341 (Мира просп.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:21017), проходящей по южной границе полосы отвода Алексеевской соединительной ветки МЖД	эксплуатации улично-дорожной сети	_
27	77:02:0000000:3463	Российская Федерация, г. Москва, пр-кт Мира	7.2.2 - Обслуживание перевозок пассажиров; 12.0.1 - Улично- дорожная сеть	Здание 77:02:0021016:1025 Москва, Марьина Роща, ул. Сущёвский Вал, д. 75, строен. 2 Здание 77:02:0021016:1059 Российская Федерация, город

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
				Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, улица Сущёвский Вал, дом 75, строение 12
28	77:02:0021016:1952	Российская Федерация, г. Москва, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	2.6 - Многоэтажная жилая застройка (высотная застройка); 2.7 - Обслуживание жилой застройки; 2.7.1 - Хранение автотранспорта; 3.1.1 - Предоставление коммунальных услуг.	_
29	77:02:0021016:1945	Российская Федерация, г. Москва, Проспект Мира, вл. 79/9, корп.1	2.6 - Многоэтажная жилая застройка (высотная застройка); 2.7 - Обслуживание жилой застройки; 2.7.1 - Хранение автотранспорта; 3.1.1 - Предоставление коммунальных услуг;	Здание 77:02:0021016:1052 Сущевский Вал ул. 75 с.6Б/Н Здание 77:02:0021016:1059 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, улица Сущёвский Вал, дом 75, строение 12
30	77:02:0000000:3313	Российская Федерация, г. Москва, Проспект Мира, вл. 79/9, корп.1	Обслуживание перевозок пассажиров (7.2.2), Улично-дорожная сеть (12.0.1)	Сооружение 77:02:0000000:3497 (Перегон от ст. «Рижская» до ст. «Марьина Роща» Большой кольцевой линии Московского метрополитена) Российская Федерация, г. Москва, ЦАО, район Мещанский; СВАО, районы Алексеевский, Марьина Роща; ВАО, район Сокольники
31	77:02:0021016:2011	Российская Федерация, г. Москва, пр-кт Мира	3.4 - Здравоохранение; 3.6.1 - Объекты культурно- досуговой деятельности; 4.1 - Деловое управление; 4.2 - Объекты торговли	Здание 77:02:0021016:1001 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, ул. Сущёвский Вал, д. 75, стр. 23 Здание 77:02:0021016:1006 Российская Федерация,

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
			(торговые центры, торговоразвлекательные центры (комплексы); 4.4 - Магазины; 4.5 - Банковская и страховая деятельность; 4.6 - Общественное питание; 4.9 - Служебные гаражи; 4.10 - Выставочноярмарочная деятельность; 5.1.2 - Обеспечение занятий спортом в помещениях; 8.3 - Обеспечение внутреннего правопорядка	г.Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, ул. Сущёвский Вал, д. 75, стр. 9  Здание 77:02:0021016:1008 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, ул. Сущёвский Вал, д. 75, стр. 8  Здание 77:02:0021016:1066 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, ул. Сущёвский Вал, д. 75, стр. 6  Сооружение 77:02:00000000:3497 (Перегон от ст. «Рижская» до ст. «Марьина Роща» Большой кольцевой линии Московского метрополитена) Российская Федерация, г. Москва, ЦАО, район Мещанский; СВАО, районы Алексеевский, Марьина Роща; ВАО, район Сокольники
32	77:02:0021016:1955	Российская Федерация, г. Москва, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	Обслуживание перевозок пассажиров (7.2.2); Улично-дорожная сеть (12.0.1)	_
33	77:02:0021016:1988	Российская Федерация, г. Москва, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	Обслуживание перевозок пассажиров (7.2.2); Улично- дорожная сеть (12.0.1)	-
34	77:02:0021016:1956	Российская Федерация, г. Москва, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	7.2.2 - Обслуживание перевозок пассажиров; 12.0.1 - Улично- дорожная сеть.	_
35	77:02:0021016:1957	Российская Федерация, г. Москва, Участок № 9	эксплуатации отделения	-

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
		Рижского направления Московской железной дороги	железных дорог	
36	77:02:0021016:1947	Российская Федерация, г. Москва, Проспект Мира, вл. 79/9, корп.1	железнодорожные грузоперевозки и эксплуатация Рижского грузового двора	_
37	77:02:0000000:3489	Российская Федерация, город Москва, внутригородская территория муниципальный округ Марьина Роща, улица Веткина, земельный участок 2/18A	эксплуатации производственных зданий и сооружений транспортного предприятия	_
38	77:02:0000000:3490	Российская Федерация, город Москва, внутригородская территория муниципальный округ Марьина Роща, улица Веткина, земельный участок 2/21	эксплуатации производственных зданий и сооружений транспортного предприятия	Здание 77:02:0021017:1054 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, улица Веткина, дом 2, строение 21
39	77:02:0021017:5	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, улица Веткина, земельный участок 2/18	эксплуатации производственных зданий и сооружений транспортного предприятия	_
40	77:02:0024001:15	г Москва, ул Полковая, вл 3	эксплуатации зданий предприятия по производству мебели	_
41	77:02:0021006:57	г Москва, ул Складочная, вл 6	эксплуатации производственных , складских зданий и сооружений	_
42	77:01:0003053:49	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Красносельский, улица Каланчевская, земельный участок 26/3	эксплуатации зданий в учебно - воспитательных целях без права коммерческого использования	Сооружение 77:01:0003050:3430 (Телефонная канализация) Москва, Красносельский район, ул. Каланчевская
43	77:09:0004010:8	г. Москва, ул. 8 Марта, вл. 14	эксплуатации земельных участков баз и складов	_

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
44	77:01:0003061:18*	адресные ориентиры: Курское направление железной дороги участок №1	полоса отвода железной дороги	Сооружение 77:00:0000000:498519 (железнодорожные пути) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)  Здание 77:01:0003061:1040 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, пер Водопроводный, д. 2, стр. 2
45	77:01:0003038:16*	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Красносельский, проезд Комсомольской Площади, земельный участок 5/3	эксплуатации отделения железных дорог	
46	77:02:0023020:29	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, переулок Водопроводный, земельный участок 6	эксплуатации Октябрьской железной дороги	_
47	77:02:0023020:33*	адресные ориентиры: Дополнительный участок Октябрьской железной дороги №2, г. Москва	эксплуатации и развития железных дорог	Здание 77:02:0023020:1010 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Алексеевский, туп Николаевский, двлд. 1, стр. 8  Здание 77:02:0023020:1008 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Алексеевский, туп Николаевский, двлд. 1, стр. 11  Здание 77:02:0023020:1011 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Алексеевский, туп Николаевский, двлд. 1, стр. 5

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
				Здание 77:02:0023020:1068 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Алексеевский, туп Николаевский, двлд. 1, стр. 6 Здание 77:02:0023020:1004 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Алексеевский, тупик Николаевский, Домовладение 1, Строение 4 Здание 77:02:0023020:1057
				Москва, Марьина Роща, ст. Николаевка, д. 1/2  Здание 77:02:0023020:1044 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Алексеевский, пр-кт Мира, влд. 98А, стр. 3  Здание 77:02:0018007:3925 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Алексеевский, пр-кт Мира, влд.
				Алексеевский, пр-кт Мира, влд. 98A, стр. 8
48	77:02:0023020:28*	Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Алексеевский, улица 1-я Мытищинская, земельный участок 2A	эксплуатация Октябрьской железной дороги	_
49	77:02:0023020:30	г Москва, ул 2-я Мытищинская, ЗУ 02/77/00909 в составе уч.1372 перечня ЗУ существующей УДС, От границы с ЗУ 02/77/ПРОЕК (Проектируемый проезд № 570) до границы с ЗУ 02/77/00372 (Мытищинская 1-я ул.)	эксплуатации улично-дорожной сети	_

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
50	77:02:0023020:31	г Москва, ул 1-я Мытищинская, ЗУ 02/77/00372 в составе уч.1376 перечня ЗУ существующей УДС, От границы с ЗУ 02/77/00342 (Мира просп.) до границы с ЗУ 02/77/00909 (Мытищинская 2-я ул.)	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:02:0023016:3340 (Телефонная канализация) г.Москва, ул.2-я Мытищинская
51	77:02:0023016:114	г Москва, ул Мытищинская 1-я, ЗУ 02/77/00371 в составе уч.1376 перечня ЗУ существующей УДС От юго-западного угла границы Пятницкого кладбища до границы с ЗУ 02/77/00908 (Мытищинская 2-я ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:23017), проходящей по оси Мытищинская 1-я ул.	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:02:0023016:3340 (Телефонная канализация) г.Москва, ул.2-я Мытищинская Сооружение 77:02:0023009:3496 (Газопровод среднего давления) г Москва, Староалексеевская улица магистраль д.10, Проспект Мира, д.112, 114, 114A, 116, Новоалексеевская улица магистраль д.9, 3A
52	77:02:0023017:15	г Москва, улица 2-я Мытищинская, ЗУ 02/77/00908 в составе уч.1372 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 02/77/ПРОЕК (Проектируемый проезд № 570) до границы с ЗУ 02/77/00371 (Мытищинская 1-я ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:23016), проходящей по оси Мытищинская 1-я ул.	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:02:0023016:3339 (Телефонная канализация) г.Москва, ул.1-я Мытищинская Сооружение 77:02:0023016:3340 (Телефонная канализация) г.Москва, ул.2-я Мытищинская Сооружение 77:02:0023009:3496 (Газопровод среднего давления) г Москва, Староалексеевская улица магистраль д.10, Проспект Мира, д.112, 114, 114A, 116, Новоалексеевская улица магистраль д.9, 3A
53	77:02:0023017:18	г. Москва, ул. 2-я Мытищинская, вл. 2, стр. 1	объекты размещения офисных помещений, деловых центров с несколькими функциями (1.2.7); объекты размещения	-

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
			научных организаций (1.2.7)	
54	77:02:0023017:14	г Москва, ул 1-я Мытищинская, ЗУ 02/77/00375 в составе уч.1365 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 02/77/00908 (Мытищинская 2-я ул.) до границы с ЗУ 02/77/00376 (Мытищинская 1-я ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:23019), проходящей по оси Мытищинского пр.	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:02:0023016:3340 (Телефонная канализация) г.Москва, ул.2-я Мытищинская
55	77:02:0023016:119	г Москва, ул 1-я Мытищинская, ЗУ 02/77/00377 в составе уч.1365 перечня ЗУ существующей УДС От границы с ЗУ 02/77/00371 (Мытищинская 1-я ул.), проходящей вблизи Мытищинская 2-я ул. до границы с ЗУ 02/77/00374 (Мытищинская 1-я ул.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:23014), проходящей по оси Кулаков пер.	эксплуатации улично-дорожной сети	Сооружение 77:02:0023009:3496 (Газопровод среднего давления) г Москва, Староалексеевская улица магистраль д.10, Проспект Мира, д.112, 114, 114A, 116, Новоалексеевская улица магистраль д.9, 3A
56	77:01:0003054:1461*	Москва, пер. Водопроводный, Российская Федерация	7.1 Железнодорожны й транспорт	Здание 77:01:0003054:1016 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, переулок Водопроводный, дом 2, строение 1 Здание 77:01:0003054:1010 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, переулок Водопроводный, дом 2, строение

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
				Здание 77:01:0003061:1040 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Мещанский, пер Водопроводный, д. 2, стр. 2
				Здание 77:01:0003054:1017 Москва, Мещанский, пер. Водопроводный, д. 2, строен. 4
57	77:02:0021016:73	г Москва, пр-кт Мира, ЗУ 02/77/00340 в составе уч.1375 перечня ЗУ существующей УДС, От границы с ЗУ 02/77/00993 (Рижская пл.) до границы с ЗУ 02/77/00341 (Мира просп.), совпадающей с кад.границей (с кв.77:02:21017), проходящей по южной границе полосы отвода Алексеевской соединительной ветки МЖД	эксплуатации улично-дорожной сети	Здание 77:02:0021016:1010 Москва, Марьина Роща, пл. Рижская, д. 1, строен. 1
58	77:02:0021016:1972	Российская Федерация, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	эксплуатации отделения железных дорог	Здание 77:02:0021016:1032 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, пл Рижская, д. 5A, стр. 2
59	77:02:0000000:3322*	Российская Федерация, Участок № 9 Рижского направления Московской железной дороги	эксплуатации отделения железных дорог	Сооружение 77:00:0000000:498519 (железнодорожные пути) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)  Здание 77:02:0021016:1049 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, дор МЖД Рижское 1-й км, стр. 1  Здание 77:02:0021016:1029 Российская Федерация, город

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
				муниципальный округ Марьина роща, площадь Рижская, дом 3, корпус 1  Здание 77:02:0021016:1010  Москва, Марьина Роща, пл. Рижская, д. 1, строен. 1  Здание 77:02:0021016:1012  Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, пл Рижская, д. 1, стр. 2  Сооружение 77:02:00000000:3497 (Перегон от ст. «Рижская» до ст. «Марьина Роща» Большой кольцевой линии Московского метрополитена)  Российская Федерация, г. Москва, ЦАО, район Мещанский; СВАО, районы Алексеевский, Марьина Роща; ВАО, район Сокольники  Здание 77:02:0021016:1051  Москва, Марьина Роща, ул. Алексеевский Пост, д. 3  Сооружение 77:02:0024012:1651 (Телефонная канализация) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)  Сооружение 77:02:0024002:1508 (Телефонная канализация) Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, ул. Октябрьская, д. 56, к. 1  Сооружение 77:02:0021009:2144 (телефонная канализация) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1,

# Внесение изменений в проект межевания территории объекта «Этап VI «III и IV главные пути Москва-Каланчевская (искл.) – остановочный пункт Марьина Роща (вкл.)» в рамках реализации проекта «Организация пригородно-городского пассажирского железнодорожного движения на участке Апрелевка – Железнодорожная»

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
				Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)  Сооружение 77:02:0021005:2843 (Газопровод среднего давления) Москва, Огородный проезд, Старомарьинское шоссе  Здание 77:02:0021016:1046 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, проезд 8-й Марьиной Рощи, д. 11  Здание 77:02:0021016:1041 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, проезд 8-й Марьиной Рощи, д. 13, стр. 3  Здание 77:02:0021016:1040 Российская Федерация, город Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, проезд 8-й Марьиной Рощи, дом 13, строение 2  Здание 77:02:0021016:1039 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, проезд 8-й Марьиной Рощи, дом 13, строение 2  Здание 77:02:0021016:1039 Российская Федерация, г. Москва, вн.тер.г. муниципальный округ Марьина роща, проезд 8-й Марьиной Рощи, д. 13, стр. 1  Сооружение 77:02:0021005:2885 (Газопровод среднего давления) Москва, ул. Складочная  Сооружение 77:02:00000000:2634 (Теплоснабжение) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)

№ п/ п	Кадастровый номер земельного участка	Адрес (описание местоположения) земельного участка	Вид разрешенного использования земельного участка	Перечень и адреса расположенных на земельном участке объектов недвижимого имущества (в границах зон планируемого размещения)
1	2	3	4	5
60	77:02:0021017:35	адресные ориентиры: участок №7 Рижского направления Московской железной дороги, г. Москва	эксплуатации и развития железных дорог	Сооружение 77:00:0000000:498519 (железнодорожные пути) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)  Сооружение 77:02:0024012:1651 (Телефонная канализация) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)
61	77:02:0021017:32	адресные ориентиры: Участок № 2 Октябрьской железной дороги от Проспекта Мира до Савеловского отделения Московской железной дороги	эксплуатации и развития железных дорог	Сооружение 77:00:0000000:498519 (железнодорожные пути) Российская Федерация, г. Москва, пр-кт. Мира, 79/9, к. 1, Рижское направление МЖД - с 1 км - 156 км (на территории г. Москвы, Московской области)

<sup>\*</sup> на земельном участке расположен объект капитального строительства, подлежащий изъятию для государственных нужд (см. таблицу 9).

Таблица 7. Вид разрешенного использования существующих земельных участков, занятых линейными объектами и объектами капитального строительства, входящими в состав линейных объектов, в соответствии с проектом планировки территории

№ п/п	Кадастровый номер существующего земельного участка	Вид разрешенного использования существующего земельного участка
1	2	3
1	77:01:0003061:18	полоса отвода железной дороги
2	77:01:0003038:16	эксплуатации отделения железных дорог
3	77:01:0000000:3923	7.1 Железнодорожный транспорт
4	77:02:0023020:33	эксплуатации и развития железных дорог

№ п/п	Кадастровый номер существующего земельного участка	Вид разрешенного использования существующего земельного участка
1	2	3
5	77:01:0003061:9	эксплуатации и развития железных дорог
6	77:02:0021017:35	эксплуатации и развития железных дорог
7	77:02:0021017:32	эксплуатации и развития железных дорог
8	77:02:0021017:43	эксплуатации и развития железных дорог
9	77:02:0021016:2018	7.1 Железнодорожный транспорт
10	77:02:0000000:3322	эксплуатации отделения железных дорог
11	77:02:0021016:1983	эксплуатации отделения железных дорог
12	77:02:0021016:1986	эксплуатации отделения железных дорог
13	77:02:0000000:3190	7.1. Железнодорожный транспорт
14	77:02:0021017:42	эксплуатации и развития железных дорог
15	77:02:0021016:65	эксплуатации Октябрьской железной дороги
16	77:02:0024002:2096	железнодорожный транспорт (7.1)
17	77:02:0021006:7441	7.1. Железнодорожный транспорт
18	77:02:0021016:80	эксплуатации отделения железных дорог
19	77:02:0021007:8	7.1 Железнодорожный транспорт
20	77:09:0004023:46	эксплуатации отделения железных дорог
21	77:09:0001031:49	эксплуатации и развития железных дорог
22	77:02:0021006:7912	железнодорожный транспорт (7.1)

Таблица 8. Сведения о границах территории, применительно к которой осуществляется подготовка проекта межевания, содержащие перечень координат характерных точек таких границ

Система координат: Московская

Номер точки	X	Y
	Контур 1	
1	12534,36	9378,71
2	12487,09	9414,37
3	12486,48	9414,83
4	12485,95	9415,20
5	12456,98	9435,39
6	12426,92	9457,72

Номер точки	X	Y
7	12426,75	9457,45
8	12426,68	9457,33
9	12425,33	9455,20
10	12419,95	9447,88
11	12419,86	9447,94
12	12419,25	9446,95
13	12420,65	9446,06
14	12421,49	9444,21
15	12418,40	9439,37
16	12403,13	9415,42
17	12402,14	9413,87
18	12393,51	9400,69
19	12396,87	9392,12
20	12400,64	9388,63
21	12411,67	9379,15
22	12420,24	9371,04
23	12421,86	9369,73
24	12479,89	9322,48
25	12482,72	9322,27
26	12485,50	9323,16
27	12487,89	9324,66
28	12504,87	9339,99
29	12532,29	9375,99
1	12534,36	9378,71
	Контур 2	,
30	14399,69	8565,65
31	14373,53	8589,34
32	14363,51	8598,41
33	14360,34	8601,26
34	14357,14	8604,09
35	14352,51	8608,13
36	14351,88	8608,66
37	14348,06	8611,92
38	14343,57	8615,67
39	14339,05	8619,38
40	14334,50	8623,05
41	14329,91	8626,67
42	14325,29	8630,24
43	14320,63	8633,77
44	14302,63	8647,26
45	14290,49	8656,37
46	14261,90	8631,69
47	14261,94	8631,40

Номер точки	X	Y
48	14262,04	8630,17
49	14262,06	8628,95
50	14262,01	8627,72
51	14261,93	8626,81
52	14261,81	8625,91
53	14261,65	8625,02
54	14261,46	8624,13
55	14261,22	8623,25
56	14260,95	8622,39
57	14260,64	8621,53
58	14260,29	8620,69
59	14259,91	8619,87
60	14259,49	8619,06
61	14259,03	8618,27
62	14258,55	8617,50
63	14258,03	8616,76
64	14257,48	8616,03
65	14256,89	8615,34
66	14256,28	8614,66
67	14255,64	8614,02
68	14254,97	8613,40
69	14254,28	8612,81
70	14253,56	8612,26
71	14252,82	8611,73
72	14252,05	8611,24
73	14251,38	8610,84
74	14251,36	8610,83
75	14191,92	8543,97
76	14196,87	8544,36
77	14257,34	8549,50
78	14330,03	8557,21
30	14399,69	8565,65
<u> </u>	Контур 3	
79	14449,23	8549,45
80	14431,27	8547,32
81	14446,69	8524,93
82	14486,56	8490,00
83	14491,50	8487,52
84	14496,76	8494,63
85	14497,84	8493,66
86	14511,12	8480,60
87	14515,82	8486,85
88	14515,08	8487,46

Номер точки	X	Y
89	14514,96	8486,86
90	14503,52	8496,41
91	14503,51	8497,12
92	14502,15	8498,97
79	14449,23	8549,45
<u>.</u>	Контур 4	
93	14436,00	8388,01
94	14439,77	8396,00
95	14437,99	8396,86
96	14443,31	8409,10
97	14440,08	8414,44
98	14440,09	8419,37
99	14440,18	8431,93
100	14440,61	8435,43
101	14441,99	8446,68
102	14443,81	8461,47
103	14444,44	8468,96
104	14418,35	8490,80
105	14416,34	8492,41
106	14410,84	8491,84
107	14399,45	8490,35
108	14397,13	8490,05
109	14396,88	8489,26
110	14396,72	8485,08
111	14397,02	8480,23
112	14394,54	8480,13
113	14394,78	8477,41
114	14330,43	8470,27
115	14330,32	8471,76
116	14291,33	8469,59
117	14286,44	8469,32
118	14285,76	8450,07
119	14324,18	8438,56
120	14343,06	8431,80
121	14368,35	8421,31
122	14379,58	8415,83
123	14395,03	8406,98
124	14396,59	8409,13
125	14398,30	8411,47
126	14412,64	8401,68
127	14413,43	8402,84
128	14416,82	8400,85
129	14416,30	8400,00

Номер точки	X	Y
130	14428,66	8391,78
131	14430,45	8390,67
93	14436,00	8388,01
	Контур 5	
132	14674,43	8262,68
133	14675,60	8263,73
134	14682,81	8270,25
135	14687,35	8274,36
136	14693,63	8287,90
137	14696,32	8296,88
138	14697,34	8300,27
139	14698,26	8301,30
140	14706,55	8310,58
141	14706,26	8310,84
142	14670,77	8342,55
143	14673,06	8345,09
144	14673,93	8346,06
145	14637,61	8379,07
146	14637,06	8378,44
147	14636,22	8377,52
148	14635,97	8377,77
149	14635,85	8377,64
150	14619,22	8359,36
151	14617,61	8357,60
152	14625,71	8350,64
153	14623,25	8347,84
154	14614,16	8337,47
155	14614,10	8336,70
156	14617,15	8332,39
157	14615,83	8331,71
158	14607,85	8323,29
159	14607,76	8323,19
160	14606,83	8322,21
161	14645,28	8287,08
162	14648,36	8284,26
163	14651,30	8281,58
164	14655,01	8278,89
165	14659,30	8275,78
166	14661,96	8273,84
167	14670,00	8266,64
132	14674,43	8262,68
	Контур 6	,
168	14881,25	7752,20
100	11001,20	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,

Номер точки	X	Y
169	14879,18	7760,46
170	14880,09	7772,30
171	14880,32	7781,15
172	14881,87	7838,64
173	14879,94	7853,42
174	14876,36	7877,57
175	14866,94	7916,06
176	14864,24	7924,73
177	14857,20	7947,35
178	14849,15	7967,98
179	14818,25	8036,34
180	14799,24	8066,84
181	14781,62	8088,86
182	14768,81	8104,86
183	14727,89	8146,68
184	14684,55	8183,25
185	14656,27	8203,09
186	14629,35	8218,28
187	14603,77	8230,98
188	14665,15	8191,22
189	14682,47	8179,45
190	14673,25	8114,74
191	14673,43	8109,88
192	14673,54	8052,33
193	14673,24	8049,32
194	14664,88	7996,09
195	14667,70	7995,88
196	14667,46	7994,54
197	14689,94	7989,08
198	14694,03	7984,02
199	14703,76	7973,17
200	14702,41	7971,77
201	14714,68	7960,25
202	14724,61	7950,65
203	14732,67	7943,01
204	14733,93	7944,49
205	14745,87	7933,76
206	14744,15	7931,76
207	14746,60	7929,39
208	14746,78	7929,22
209	14746,24	7927,78
210	14760,24	7913,08
211	14760,52	7912,82

Номер точки	X	Y
212	14757,01	7907,94
213	14756,48	7907,10
214	14765,69	7900,45
215	14766,74	7899,70
216	14784,48	7887,30
217	14793,49	7880,73
218	14804,31	7870,21
219	14809,88	7864,79
220	14814,67	7860,28
221	14809,71	7855,54
222	14818,74	7846,08
223	14819,11	7846,43
224	14823,71	7841,38
225	14841,84	7821,55
226	14841,52	7821,30
227	14847,83	7813,16
228	14848,50	7812,02
229	14863,44	7786,55
230	14858,64	7781,77
231	14858,99	7781,24
232	14865,05	7784,80
233	14875,65	7766,20
234	14874,15	7765,35
235	14877,47	7759,18
168	14881,25	7752,20
	Контур 7	
236	15106,53	6412,90
237	15107,69	6414,49
238	15104,33	6416,87
236	15106,53	6412,90
•	Контур 8	
239	15115,02	6406,65
240	15118,00	6406,76
241	15115,71	6408,49
242	15114,09	6409,71
243	15112,96	6408,17
239	15115,02	6406,65
<u>,</u>	Контур 9	
244	15711,77	5741,67
245	15720,40	5744,81
246	15695,74	5797,58
247	15647,57	5895,24
248	15635,92	5917,96
	,	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·

Номер точки	X	Y
249	15615,19	5944,79
250	15637,27	5899,38
251	15664,78	5847,76
252	15685,82	5807,53
253	15693,41	5791,80
254	15700,26	5775,75
255	15706,26	5759,36
244	15711,77	5741,67
	Контур 10	
256	15759,53	5199,48
257	15762,19	5212,33
258	15760,53	5212,84
259	15755,72	5195,41
256	15759,53	5199,48
	Контур 11	,
260	15440,26	3442,07
261	15440,45	3442,64
262	15441,66	3446,43
263	15436,48	3456,35
264	15425,58	3478,52
265	15418,42	3496,71
266	15417,42	3499,25
267	15410,28	3520,99
268	15403,95	3539,03
269	15401,32	3553,92
270	15398,84	3561,93
271	15395,52	3560,82
272	15398,83	3548,17
273	15410,58	3512,02
274	15424,40	3476,61
260	15440,26	3442,07
	Контур 12	
275	15546,97	3215,17
276	15545,96	3216,48
277	15480,42	3285,63
278	15486,67	3291,51
279	15488,10	3292,85
280	15443,58	3347,45
281	15406,48	3409,86
282	15389,28	3440,97
283	15374,06	3473,09
284	15360,88	3506,10
285	15349,78	3539,87

Номер точки	X	Y
286	15340,81	3574,27
287	15339,28	3582,09
288	15331,54	3607,26
289	15327,99	3615,54
290	15315,55	3617,37
291	15315,26	3618,54
292	15312,07	3631,43
293	15304,02	3629,42
294	15303,13	3635,17
295	15304,64	3675,90
296	15311,98	3728,75
297	15319,70	3763,76
298	15325,40	3788,71
299	15325,75	3803,04
300	15322,18	3791,78
301	15315,85	3764,84
302	15309,16	3733,85
303	15307,85	3727,71
304	15301,63	3689,37
305	15300,08	3679,81
306	15299,04	3661,92
307	15297,48	3634,84
308	15297,39	3628,32
309	15292,74	3627,27
310	15282,45	3623,46
311	15302,66	3524,66
312	15322,21	3436,92
313	15338,07	3360,50
314	15339,57	3353,28
315	15345,18	3326,24
316	15342,62	3323,07
317	15346,36	3320,04
318	15347,28	3316,12
319	15350,70	3317,34
320	15358,26	3321,03
321	15361,94	3313,49
322	15355,48	3310,34
323	15384,62	3289,81
324	15419,06	3265,12
325	15429,36	3257,68
326	15439,62	3250,20
327	15449,28	3243,07
328	15473,27	3232,08

Номер точки	X	Y
329	15510,79	3217,68
330	15527,83	3211,73
331	15531,39	3210,46
332	15541,77	3206,89
275	15546,97	3215,17

Таблица 9. Перечень существующих объектов капитального строительства, которые могут быть изъяты для государственных нужд, в том числе сведения о границах которых отсутствуют в ЕГРН\*

№ ОКС на чертеже по обоснованию ПМТ	Кадастровый номер земельного участка (квартала), на котором расположен объект капитального строительства	Наименование объекта капитального строительства	Кадастровый номер объекта капитального строительства	Адрес (местоположение) объекта капитального строительства
1	2	3	4	5
	O	становочный пункт Ри	ижская	
1	77:01:0003061:18**	Информационнорекламный щит ПК-41+68,06 (МЖД)	-	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, вблизи Рижской эстакады
2	77:01:0003054:1461** 77:01:0003054:32	Нежилое здание (склад)	_	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2
3	77:01:0003054:1461** 77:01:0003054:32	Нежилое здание (склад)	77:01:0003054:1016	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 1
4	77:01:0003054:1461** 77:01:0003054:32 77:01:0003061:18**	Нежилое здание (административное здание)	77:01:0003054:1016	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 1
5	77:01:0003054:1461** 77:01:0003054:32	Нежилое здание (склад)	_	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 5
6	77:01:0003054:1461** 77:01:0003054:32	Пост охраны	77:01:0003054:1010	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 3
7	77:01:0003054:1461** 77:01:0003061:18**	Производственное здание	77:01:0003061:1040	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 2

№ ОКС на чертеже по обоснованию ПМТ	Кадастровый номер земельного участка (квартала), на котором расположен объект капитального строительства	Наименование объекта капитального строительства	Кадастровый номер объекта капитального строительства	Адрес (местоположение) объекта капитального строительства
1	2	3	4	5
8	77:01:0003054:1461** 77:01:0003061:18**	Производственное здание	77:01:0003061:1040	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 2
9	77:01:0003054:1461** 77:01:0003061:18**	Производственное здание	77:01:0003061:1040	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 2
10	77:01:0003061:18**	Ограждение	_	г. Москва, р-н Мещанский, вблизи о.п. Рижская
11	77:01:0003054:31 77:01:0003054:1461**	Нежилое здание (склад)	77:01:0003054:1017	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 4
12	77:01:0003054:31 77:01:0003054:1461**	Нежилое здание (автосервис)	77:01:0003054:1017	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, д.2, строение 4
13	77:01:0003054:1461**	Информационнорекламный щит ПК-46+24 (МЖД)	_	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный, вблизи Большого Крестовского путепровода
14	77:01:0000000:4157**	Устой путепровода ПК-46+63 (МЖД)	-	г. Москва, р-н Мещанский, пер. Водопроводный
15	77:01:0000000:4157**	Нежилое здание (наземная часть магистрального газопровода)		г. Москва, р-н Мещанский, пересечение проспекта Мира и Курского направления ж.д.
16	77:01:0000000:4157** 77:01:0003061:9** 77:01:0003038:16** 77:02:0023020:33** 77:02:0023020:28**	Ж/б эстакада ПК46+62,92 (пикетаж МЖД) ПК6471+13,54 (пикетаж ОЖД)	-	г. Москва, р-н Мещанский, пересечение проспекта Мира и Курского

№ ОКС на чертеже по обоснованию ПМТ	Кадастровый номер земельного участка (квартала), на котором расположен объект капитального строительства	Наименование объекта капитального строительства	Кадастровый номер объекта капитального строительства	Адрес (местоположение) объекта капитального строительства
1	2	3	4	5
				направления ж.д.
17	77:02:0021016:2009***	Информационнорекламный щит ПК47+43.2 (МЖД)	-	г. Москва, р-н Марьина Роща, пл. Рижская, вблизи д.9
18	77:02:0021016:2009*** 77:02:0021016:55**	Гаражи	77:02:0021016:1037	г. Москва, р-н Марьина Роща, пл. Рижская, д. 7б, строения 2, 3
19	77:02:0021016:2009***	Трансформаторная подстанция	_	г. Москва, пл. Рижская, вблизи д. 9, стр. 4
20	77:02:0021016:1576 77:02:0021016:2018**	Нежилое здание (склад)	-	г. Москва, р-н Марьина Роща, Проспект Мира, д.79/13, стр. 4
21	77:02:0021016:1576 77:02:0021016:2018	Нежилое здание (склад)	_	г. Москва, р-н Марьина Роща, Проспект Мира, д.79/13, стр. 4
22	77:02:0021016:2018**	Нежилое здание (склад)	77:02:0021016:1620	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., вл. 9, строение 4
23	77:02:0021016:2018**	Нежилое здание (склад)	77:02:0021016:1628	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., вл. 9, строение 5
24	77:02:0021016:2018**	Нежилое здание	77:02:0021016:1628	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., вл. 9, строение 5
25	77:02:0021016:2018**	Нежилое здание	_	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., вл. 9, строение 5
26	77:02:0021016:2018**	Нежилое здание	77:02:0021016:1626	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., вл. 9, строение 5

№ ОКС на чертеже по обоснованию ПМТ	Кадастровый номер земельного участка (квартала), на котором расположен объект капитального строительства	Наименование объекта капитального строительства	Кадастровый номер объекта капитального строительства	Адрес (местоположение) объекта капитального строительства
1	2	3	4	5
27	77:02:0021016:2018**	Нежилое здание (склад)	77:02:0021016:1626	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., вл. 9, строение 5
28	77:02:0021016:2018**	Нежилое здание	77:02:0021016:1626	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., вл. 9
29	77:02:0021016:2018** 77:02:0021016	Железобетонные и иные ограждения	_	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., вл. 9
		Станция Москва-Риж	ская	
30	77:02:0021016:76	Железобетонные и иные ограждения	-	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., д. 9А
31	77:02:0021016:76	Нежилое здание (склад)	77:02:0021016:1069 77:02:0021016:1070	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., 9А строение 3-5
32	77:02:0021016:76	Нежилое здание	77:02:0021016:1068	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., 9А строение 2
33	77:02:0021016:76	Нежилое здание	_	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., 9А строение 2
34	77:02:0021016:76	Нежилое здание (административное здание)	77:02:0021016:1067	г. Москва, р-н Марьина Роща, Рижская пл., 9А строение 1
35	77:02:0021016:1980 77:02:0000000:3322**	Нежилое здание (гараж)	_	г. Москва, Участок № 9 Рижского направления МЖД
36	77:02:0021016:1980 77:02:0000000:3322**	Нежилое здание	-	г. Москва, Участок № 9 Рижского направления МЖД
37	77:02:0000000:3322**	Нежилое здание (административное здание музея)	_	г. Москва, Участок № 9 Рижского направления МЖД

№ ОКС на чертеже по обоснованию ПМТ	Кадастровый номер земельного участка (квартала), на котором расположен объект капитального строительства	Наименование объекта капитального строительства	Кадастровый номер объекта капитального строительства	Адрес (местоположение) объекта капитального строительства
1	2	3	4	5
38	77:02:0021016:56**	Нежилое здание (здание отделения перевозок почты при Рижском вокзале)	77:02:0021016:1030	г. Москва, р-н Марьина роща, пл. Рижская, д. 1, стр. 3
39	77:02:0000000:3322**	Нежилое здание (касса музея)	-	г. Москва, р-н Марьина роща, пл. Рижская, 3
40	77:02:0000000:3322**	Торговый киоск	-	г. Москва, Участок № 9 Рижского направления МЖД
41	77:02:0000000:3322**	Торговый киоск	_	г. Москва, Участок № 9 Рижского направления МЖД
42	77:02:0021016:2007**	Гаражные боксы	77:02:0021016:1027	г. Москва, р-н Марьина Роща, ул. Алексеевский Пост, д.3а, строение 2
43	77:02:0021016:2007**	Пост охраны	_	г. Москва, р-н Марьина Роща, ул. Алексеевский Пост, д.3а, строение 2
44	77:02:0021016:2007**	Гаражные боксы	77:02:0021016:1026	г. Москва, р-н Марьина Роща, ГСК «Алексеевский»
44.1	77:02:0021016:2007**	Асфальтобетонное покрытие	-	г. Москва, р-н Марьина Роща, ГСК «Алексеевский»
44.2	77:02:0000000:3322**	Подземное бетонное сооружение	-	г. Москва, Участок № 9 Рижского направления МЖД
45	77:02:0000000:3322**	Подпорная стена (согласно материалам ИПИ - бесхозяйный объект)	_	2-й км Рижского направления ж.д.
46	77:02:0021016:65**	Грузовая платформа	-	г. Москва, р-н Марьина Роща, 8-й пр-д Марьиной Рощи
47	77:02:0021016:65**	Нежилое здание	_	г. Москва, р-н

№ ОКС на чертеже по обоснованию ПМТ	Кадастровый номер земельного участка (квартала), на котором расположен объект капитального строительства	Наименование объекта капитального строительства	Кадастровый номер объекта капитального строительства	Адрес (местоположение) объекта капитального строительства
1	2	3	4	5
		(сторожка)		Марьина Роща, 8-й пр-д Марьиной Рощи
48	77:02:0021016:65**	Гаражи	-	г. Москва, р-н Марьина Роща, 8-й пр-д Марьиной Рощи
49	77:02:0021016:65**	Нежилое здание (хозяйственный корпус)	77:02:0021016:1017	г. Москва, р-н Марьина Роща, 8-й пр-д Марьиной Рощи
50	77:02:0021016:65**	Железобетонные и иные ограждения	-	г. Москва, р-н Марьина Роща, 8-й пр-д Марьиной Рощи
	Оста	новочный пункт Дми	тровская	
51	77:09:0004023:46**	Компрессорная	-	г. Москва, р-н Савеловский, ул. Башиловская, д. 34а
52	77:09:0004023:46**	Железобетонные и иные ограждения	-	г. Москва, р-н Савеловский, ул. Башиловская, д. 34а
53	77:09:0004023:46**	Гаражные боксы (ГСК «Дмитровец»)	77:09:0004023:1008	г. Москва, р-н Савеловский, ул. 8 Марта, дом 20, строение 1
54	77:09:0004023:46**	Железобетонные и иные ограждения	-	г. Москва, р-н Савеловский, ул. 8 Марта, дом 20, строение 1

<sup>\*</sup> кроме представленных в Таблице 9, дополнительно могут быть изъяты для государственных нужд объекты недвижимого имущества, расположенные в границах зоны планируемого размещения линейного объекта, зоны планируемого размещения линейных объектов, подлежащих реконструкции в связи с изменением их местоположения;

<sup>\*\*</sup> данные земельные участки подлежат изъятию для государственных нужд;

<sup>\*\*\*</sup> данные земельные участки подлежат снятию с государственного кадастрового учета.